
　40か所の避難所のうち、海抜より低い所は34か所、
この現状をどのように捉えているか。

　 総務部長  浸水による機能低下などにより、長期間
避難生活することができない状態に陥る可能性があ
ると危惧。

　尾張大橋の架け替えと周辺堤防強化の進捗は。
　 建設部長  適切に修繕等の対応を実施している旨
を、中部地方整備局より聞いている。

　本市の排水能力は、どの程度の雨量まで耐えられる
か。

　3日連続雨量 341 ミリを計画基準降雨としている。

　名古屋市は公共施設を海抜 0.5m以上の高さにする
という方針を立てているが、本市でも行う考えは。

　 総務部長  考えていない。

　よつば小学校は、海抜ゼロメートル以上になるよう
に嵩上げすべきでは。

　教育部長  新しい校舎は可能な限り嵩上げする。

　学校や保育所の 1階床面の標高は。
　床面の標高調査は行っていない。

　学校や保育所で備えられている食料や水などは 1日
も持たないが、緊急防災パックについて、前向きに
考えては。

　個別の防災パックを備える予定はない。

　土曜日一日保育が始まるが、なぜ南部保育所のみな
のか。

　 健康福祉部長  利用条件があり、希望者が少ないた
め、施設的に余裕のある南部保育所とした。

　平日に他の保育所に通所し、土曜日に南部保育所へ
預けることは可能か。

　利用できない。

　利用できない理由は。
　他保育所から職員を配置するのが困難なため。

　今後、どの保育所でも、土曜日一日預けられるよう
にしていく方針か。

　令和10年度より民営化を予定している弥生保育所で、
土曜日一日保育の実施を条件に指定候補法人を募集。

　保育士不足が深刻。離職を抑えるため、無記名での
職場アンケートを行ってはどうか。

　実施する考えはない。

　津島市では、学校・保育所の給食費無償化が行われ
るが、本市は行わないのか。

　教育部長  無償化する考えはない。

　市長の目指すこれからの本市の展望を。
　 市長  市民すべてが子どもと一緒に元気になれるま
ち “こどもまんなか社会 ”の実現を目指していく。

 浸水想定した防災意識の向上を
 防災に終わりは無く常に意識

 「子育てするなら弥富」を取り戻せ
 こどもまんなか社会の実現

那須 英二 議員
日本共産党弥富市議団

▲非常食（携帯おにぎり）
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